

Ibagué, 15 de abril de 2025

Comunicado de prensa 571

## ¡De talla mundial! Alcaldía instaló e hizo las pruebas de iluminación en las piscinas olímpicas de la 42

El nuevo sistema garantizará transmisiones internacionales en Full HD

Alcaldía instaló el nuevo sistema de iluminación en las piscinas olímpicas de la calle 42, que además de garantizar una óptima iluminación en las actividades deportivas, cumple con los estándares para realizar transmisiones internacionales en calidad Full HD.

*“Esto significa que cualquier torneo o competencia que se realice en este escenario y requiera ser transmitida, se podrá hacer en cualquier parte del mundo con la mejor calidad de imagen, lo que nos permite proyectar a Ibagué como un referente deportivo a nivel nacional e internacional”,* explicó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura de Ibagué.

Asimismo, el funcionario afirmó que con esta obra Ibagué continúa consolidándose como la ‘Casa del deporte en Colombia’, y también como un destino ideal para albergar eventos de talla mundial.

Finalmente, es importante recordar que este importante y esperado escenario deportivo será entregado por la Alcaldía local el próximo 25 de abril, en un evento inaugural para toda la ciudadanía.